

## ***Allez voir là-haut. Témoignages 1943-1945 en Vallée d'Aoste***

**Y ayè Corrado Gex, que l'ie dzon-io**

**Témoin** : « Ils nous ont quand même laissé prendre la pompe, même si nous n'étions que des femmes. Les hommes s'étaient tous cachés. Nous avons pris la pompe... »

**Enquêteur** : « À incendie »

**Témoin** : « Pour essayer d'éteindre le feu. Il y avait Corrado Gex, qui était jeune... il devait avoir treize, quatorze ans... Gemma et moi qui tirions vers le haut dans... la montée de Leverogne, avec la pompe. Nous ne savions pas comment la faire marcher, ensuite est sorti... est sorti Pantiyòn, après s'être caché, il est sorti, il nous a montré comment faire car nous ne savions pas pomper, nous ne savions pas comment faire. Et lui... Ils ont mis le feu à l'hospice aussi, où ils ont fait disparaître les seaux. »